



Une nouvelle année révolue : 2022, une année de défis relevés et de coopération exemplaire.

Malgré le ralentissement général des dernières années à cause des différents facteurs qui n'étaient pas de notre ressort, nous avons su garder un esprit de cohésion et retrouver du dynamisme notamment grâce aux sociétés qui ont repris les manifestations avec beaucoup de plaisir.

Nous avons tous désormais le regard rivé sur notre futur et nous pouvons à nouveau investir notre énergie à des projets qui nous tiennent à cœur.

L'assemblée générale marquera ma première année en tant que présidente. 2022 fut une année édifiante et riche en apprentissage. Il a fallu tout d'abord que je me familiarise avec le fonctionnement de Petits Animaux Suisse et que je m'intègre à son comité.

L'entrée en fonction de mon mandat m'a particulièrement marquée.

Car lors de l'assemblée générale de PACH 2022, le budget a été refusé.

Il a donc fallu tenir une assemblée extraordinaire lors de laquelle, pour la première fois, une introduction de cotisations auprès des sociétés a été acceptée après votations.

Ce qui a amené Oiseaux d'Agrément à prendre en considération un éventuel départ de Petits Animaux Suisse.

Lors de la CPP du 4 mars 2023, nous avons procédé à un vote consultatif concernant une probable sortie de Petits Animaux Suisse afin de jauger l'intérêt général à ce propos.

Avec 26 voix favorables, 12 voix défavorables et 88 abstentions, nous avons notamment remarqué qu'effectivement il s'agit-là d'un réel sujet sur lequel nous devons nous pencher.

Il a donc été convenu qu'un vote définitif sera tenu dès lors que nous présenterons un budget de sortie détaillé, que nous sommes actuellement en train de d'établir.

Je tiens à saluer tous les efforts déployés par les sociétés pour tenir des bourses et des expositions.

Plusieurs d'entre elles ont d'ailleurs adapté leurs manifestations afin de pouvoir continuer à utiliser le matériel à disposition, tout en restant dans les normes nouvellement établies par le service vétérinaire. Je pense par exemple aux horaires réduits à quatre heures.

Actuellement les retours des organisateurs et des exposants sont plutôt satisfaisants sur ce format. Le futur nous dira si ce système est concluant, mais surtout cela prouve le dynamisme et la capacité d'adaptation de nos sociétés.

Rapport annuel de la présidente 2022

Ziervögel Schweiz
Oiseaux d'agrément Suisse
Uccelli ornamentali Svizzera
Utschels decorativs Svizra
Pet birds Switzerland



Au sujet de l'exposition Nationale, des conditions exceptionnelles ont conduit le comité OAS à organiser cette édition 2022 et non une société partenaire comme prévu au départ.

Avec le retrait de la société candidate, le temps à notre disposition pour tenir notre championnat était limité à quatre mois. Ce fut pour nous un défi et un travail extraordinaire.

Je tiens donc à remercier particulièrement les membres des différentes sociétés pour la collaboration exemplaire lors de la nationale. Le résultat aboutissant à une belle exposition, fruit d'un bel esprit d'équipe.

Encore un grand merci, spécialement aux membres du comité pour leur dévouement, notamment après le départ inattendu de notre collègue Heinz Hochuli. De ce fait, ils ont tous dû faire face à une charge supplémentaire.

En espérant trouver des bénévoles prêts à nous offrir un peu de leur temps et à nous soutenir dans nos tâches, je vous souhaite une belle saison 2023 pleine de succès.

Antonietta Polimeno Présidente OAS

A handwritten signature in blue ink, which appears to read 'A. Polimeno', is located below the typed name.

Antonietta Polimeno
Murgase 21
3292 Busswil
079 816 42 23
Antonietta.polimeno@kleintiere-schweiz.ch